

Estudiantes se movilizan en defensa de medidas de seguridad escolar

EN TEMUCO. Alumnos del Insuco protagonizaron una protesta pacífica en favor de los p

Erik Zárate Palma
 cronica@australtemuco.cl

Alumnos del Instituto Superior de Comercio Tiburcio Saavedra A. (Insuco TSA) protagonizaron una manifestación pacífica en respaldo al uso de pórticos detectores de metales, mientras autoridades del establecimiento refuerzan su compromiso con la seguridad escolar. Durante la mañana de ayer estudiantes del Insuco TSA de Temuco se manifestaron pacíficamente a las afueras del establecimiento con pancartas, cánticos y consignas en favor de la seguridad escolar. La movilización surgió como respuesta a la reciente multa impuesta por la Superintendencia de Educación al municipio de Temuco, debido a la implementación de un pórtico detector de metales en el recinto sin la debida autorización, argumentando que la medida vulneraría la dignidad de los estudiantes.

MAYOR SEGURIDAD

Sin embargo, tanto la comunidad estudiantil como el equipo directivo del establecimiento manifestaron su desacuerdo con la sanción y defendieron el uso del sistema como una herramienta preventiva eficaz ante episodios de violencia escolar.

"Estamos totalmente en desacuerdo con la multa enviada desde la Superintendencia al municipio. Alegan vulneración de derechos humanos, pero nosotros no sentimos que sea así. Todo lo contrario, este pórtico ha sido un beneficio tanto para la educación como para la seguridad del establecimiento", sostuvo Vi-



LOS ESTUDIANTES SE MANIFESTARON EN RESPALDO A LOS PÓRTICOS DETECTORES DE METALES.

"Estamos totalmente en desacuerdo con la multa enviada desde la Superintendencia al municipio"

Vicente Fonseca,
 presidente del Centro de
 Estudiantes Insuco

cente Fonseca, presidente del Centro de Estudiantes.

Desde la dirección del liceo, su director, Héctor Vera, confirmó que apelarán a todas las instancias necesarias para revertir la sanción. "Nosotros nos queremos convertir en el colegio más seguro de Chile y para eso estamos trabajando duro, no solo con cámaras o el pórtico, sino con un programa integral sobre cómo debe ser el comportamiento de un estudiante a lo largo de



VICENTE FONSECA.



HÉCTOR VERA.

toda su carrera", indicó.

A su vez, Vera enfatizó que esta no es una medida invasiva y que el respeto y la dignidad de los estudiantes siempre han sido una prioridad. "Jamás le hemos quitado la mochila a alguien, ni los hemos trajinado. Existen protocolos para eso y para todas las instancias. Siempre el respeto y la dignidad, eso es lo pri-

mero, porque nosotros también tenemos que modelar en ese sentido para que nuestros estudiantes respondan como lo están haciendo hoy día", sostuvo.

Vera también valoró la actitud cívica y el compromiso demostrado por los estudiantes durante la manifestación. "Hubo un acuerdo con ellos, pidieron un espacio del día